



Günter Panny (r.) bestreitet den 24-Stunden-Radmarathon im neuen Pomperlbuam-Trikot, das ihm Vereinschef Manfred Wagner überreichte. – F.: Auer

Neues Trikot für Radsportler

Bad Griesbach. Die Pomperlbuam fiebern nicht nur mit, wenn die Fußballer des FC Bayern auf dem Spielfeld auflaufen, sondern auch, wenn ihre eigenen Mitglieder aktiv sind: Günter Panny startet am 9. Juli beim 24-Stunden-Radmarathon in Grieskirchen – diesmal in einem Pomperlbuam-Trikot.

Günter Panny war bereits vor drei Jahren beim 24-Stunden-Rennen in Grieskirchen am Start und belegte in seiner Klasse den 13. Platz. Als Einzelfahrer radelte er dabei ganze 600 Kilometer. Knapp 30 Mal hatte er die 21 Kilometer lange Runde mit jeweils 185 Höhenmetern geschafft.

Am 9. Juli steht nun das nächste Rennen an. Ambitionierte Radfahrer, die eventuell mitfahren möchten, können sich bei Panny melden. Weitere Infos dazu und eine E-Mail-Adresse gibt's auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de. – bb